

ELN liberó alcalde de Alto Baudó secuestrado desde diciembre pasado

Los guerrilleros, en su momento, habían asegurado que le respetarían la vida.

El alcalde del Alto Baudó (Chocó), Freddy Palacios, fue liberado en las últimas horas por guerrilleros del ELN tras haber sido secuestrado desde el pasado 17 de diciembre.

El Ejército Nacional confirmó que Palacios fue puesto en libertad por los subversivos de esa guerrilla que transitan el occidente del país.

El pliego del alcalde se produjo cuando se dirigía desde la localidad de Pie de Pato hacia Puerto Meluk para abordar una embarcación sobre el río Baudó.

El ELN realizó un retén a la altura del corregimiento de Amparrado y secuestraron al alcalde dejando de inmediato en libertad a sus acompañantes. Los subversivos expresaron que dejarían en libertad al mandatario hasta que éste aclare algunas de sus actuaciones, así mismo aseguraron que le respetarían el derecho a la vida.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/eln-libero-alcalde-de-alto-baudo-secuestrado-diciembre-articulo-546845>